
番号 質　問　者 答弁者

１． ① 集中豪雨や台風等で道路河川等に災害が発
生した時の災害報告ができる採択基準につい
て伺う。

町長

② 災害発生時にどのような調査をされて、県に
災害報告をされているか伺う。

町長

１． ① 減少する農家戸数の維持と保護策をどのよう
に考えているか伺う。

町長

② 出荷作物単価の最低価格補償制度は考えら
れないか伺う。

町長

③ 農業所得安定に繋げる基金の創設は考えら
れないか伺う。

町長

１． ① 遊具施設の設置状況を伺う。 町長

② 佐多地区に設置する考えがないか伺う。 町長

２． ① 町内の公衆トイレ等の整備状況を伺う。 町長

② 大泊団地前の老朽化したトイレもようやく撤去
すると聞いているが、撤去後の周辺整備計画
がないか伺う。

町長

③ 町体育館、武道館、公民館等のトイレの整備
状況を伺う。

教育長

１． 根占港海岸（洲崎地
区）の海岸堤防工事に
ついて

① 工事の進捗状況と今後の工事予定について
伺う。

町長

２． 根占港内の整備につ
いて

① 水産振興、産業振興、観光振興の基地とし
て、今後、港内の整備計画を推進する考えは
ないか伺う。

町長

１． ① 地域防災計画の推進はどのようにされている
か伺う。

町長

② 定期的な避難訓練の実施は出来ているか伺
う。

町長

③ 災害発生時の対応のシミュレーションは出来
ているか伺う。

町長

２． 地域福祉について ① 令和４年６月の一般質問において孤独死対策
として見守りセンサー設置の必要性を提言し、
前向きに取り組むが時間をいただきたいと
あったが、その後の進捗状況を伺う。

町長

１． ① 事業内容を伺う。 町長

② 窓口無料化への見込みを伺う。 町長

２． ① 計画の概要を伺う。 町長

② 負担財源の根拠を伺う。 町長

③ 将来の財政計画について伺う。 町長

１． ① 砂防堰堤の土砂の堆積状況は把握している
か伺う。

町長

② 支障木対策について伺う。 町長

③ 家庭用枝粉砕機の自治会への貸し出しや、購
入補助はできないか伺う。

町長

④ 道路や排水路の見廻りは、どのように行われ
ているか伺う。

町長

２． 空き店舗の活用法に
ついて

① 買い物弱者や地域コミュニティの存続のため
に、空き店舗を利用した施策は考えられない
か伺う。

町長

6 大坪満寿子

子ども医療費助成事
業について

肝属郡医師会立病院
建替え計画について
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質　　　　問 質　問　の　要　旨

1 木佐貫徳和

公共土木施設の災害
復旧事業について

3 津崎淳子

公園等の遊具施設に
ついて

環境整備について

2 上之園健三

農業所得安定対策に
ついて

5 後藤道子

防災対策について

4 平瀬十助

7 松元勇治

防災・減災対策につい
て



番号 質　問　者 答弁者質　　　　問 質　問　の　要　旨

１． 外郭団体の施設につ
いて

① シルバー人材センター及び老人福祉センター
の修復又は建替え移設の検討をされているか
伺う。

町長

２． 事業経費について ① 関東及び関西又は東海での交流参加につい
て伺う。

町長

３． ① 最近のセリ価格及び飼料価格の推移につい
て伺う。

町長

② 令和３年度末及び令和４年度末での経営、農
家の実数の推移を伺う。

町長

１． ① 災害時の情報発信体制について伺う。 町長

② 地域住民の買い物支援について伺う。 町長

２． 商工業の活性化につ
いて

① 町内の商工業の現状をどのように捉えている
か伺う。

町長

１． ① シルバー人材センターに依頼する民間事業者
への補助ができないか伺う。

町長

② 特定地域づくり事業協同組合とブロンズ就業
支援協議会の役割をどう考えているか伺う。

町長

8 浪瀬敦郎
最近の畜産経営の実
態について

10 幸福恵吾

就業支援について

9 森田重義

町民の「安全・安心」に
ついて


